

Le Poull Ball donnera le pouls aux KidsGames 2018



© KidsGames / Libre de droits

Le sport et la spiritualité mettront près de 2400 enfants en mouvement aux KidsGames 2018 qui auront lieu du 12 au 17 août.

Le sport et la spiritualité, un mélange gagnant, mettront près de 2400 enfants en mouvement aux KidsGames 2018 qui auront lieu du 12 au 17 août dans toute la Suisse romande. François Poull, concepteur d'un jeu original et 100% fair-play viendra présenter son sport lors de la cérémonie de ces olympiades œcuméniques.

Les différentes confessions chrétiennes se mobilisent du 12 au 17 août pour offrir à 2370 enfants de tous horizons, dans 17 régions de Suisse romande, une semaine d'olympiades et de découvertes bibliques. Cette aventure commence à Bulle le dimanche 12 août où afflueront tous les participants et leurs accompagnants, par une cérémonie d'ouverture où la flamme KidsGames sera allumée officiellement.

Puis du lundi au vendredi, dans les cantons de Vaud, Valais, Fribourg, Neuchâtel et Berne, les enfants découvriront des récits et des valeurs qui les encouragent à mettre en avant leur potentiel d'amour et de confiance. Car dans la vie, comme l'affirme le slogan 2018, c'est «À toi de jouer!»

Les joutes sportives mettront en avant le Poull Ball, un sport au succès croissant encore peu connu en Suisse qui séduira enfants et grands. D'autres jeux originaux sont proposés comme le «passemoilesbouchons» ou la «cours'agile». Les KidsGames ont pour but d'encourager chacun à faire équipe en prenant conscience de ses propres forces et de celles du groupe.

Auteur

KidsGames

Publié le

3.8.2018